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Вчера для местных пред
принимателей специалисты 
Управления экономики и фи
нансов администрации ор
ганизовали дискуссионную 
площадку «Гиперборейский 
бизнес-диалог».

Встреча прошла в стенах 
Детской школы и с к у с с т в , и  ее 
участниками стали сотрудники ад
министрации, предприниматели и 
представители бизнес-сообщества 
Мурманской области. Начинаю
щие и действующие бизнесмены 
узнали о мерах поддержки пред
принимательства муниципально
го и регионального уровня.

- Инвестиции -  один из важ
нейших инструментов развития 
для любого муниципалитета. Мы 
стараемся привлекать инвестиции 
в различные сферы бизнеса, помо
гаем работать инвесторам и раз
виваем благоприятный инвести
ционный климат, - говорит глава 
округа Сергей Сомов. - Две компа

нии, работающие в нашем округе, 
имеют статус Арктического рези
дента -  это АО «Ковдорский ГОК» 
и ООО «Флогопит».

Благодаря концессионно
му соглашению, подписанному 
в августе этого года между пра
вительством области, Ковдор- 
ским ГОКом и муниципалитетом, 
будут модернизированы объекты 
теплоснабжения. Кроме того, на 
частные инвестиции реализован 
проект по строительству асфаль
тобетонного завода.

Алексей Кузнецов, экономист 
управления экономики и финан
сов администрации, рассказал о 
муниципальных, региональных и 
федеральных формах поддержки 
субъектов малого и среднего пред
принимательства. А Елена Цахло, 
начальник отдела имущественных 
отношений КУМИ, презентовала 
объекты, которые предпринима
тели могут арендовать под свой 
бизнес.

Предприниматели поделились 
опытом реализации проектов и 
получения государственной и му

ниципальной поддержки. Юлия 
Тухватшина рассказала о семей
ном бизнесе -  первом в городе ба- 
тутном центре, открытом полтора 
года назад.

Андрей Волков (на фото) пред
ставил свою школу брейк-данса, на 
создание которой он получил суб
сидию в этом году.

Павел Чирков, директор АНО 
«Спортивный комплекс «Чайка», 
- о том, как получил материаль
ную помощь на реализацию своей 
идеи по формированию физкуль
турно-оздоровительной группы 
для юных футболистов 5-6 лет.

Елена Макаренко, ведущий 
специалист Управления культу
ры, предложила свои идеи по соз
данию новых туристических про
ектов социальной направленно
сти в муниципалитете. Например, 
такие, как походы выходного дня 
для людей с ограниченными воз
можностями и пожилого возрас
та. Возможно, их воплощением в 
жизнь займутся те, кто сейчас по
думывает о своем бизнесе.


